

# DEDAR

MILANO

**IT** Un bouclé ignifugo che combina preziosità e alte prestazioni, adatto anche a un uso in esterni. L'armatura a giro inglese è arricchita in personalità dalle trame d'effetto. La caduta piena e sinuosa si unisce alla trasparenza data dalla struttura aperta. Bateau unisce alle qualità antifiamma una grande resistenza alla luce, alle intemperie, alle muffe e al cloro. A suo agio sia in esterni sia in interni, è lavabile e in grande altezza, ideale per un uso tenda in veranda, in una spa o in barca.

**EN** A precious bouclé fire-retardant with the character of a full textural drape and the transparent openwork of a leno weave. Evoking the grand spaces between sea and sky and the pleasure of exploration, it's perfect for outdoor or indoor use, whether in the midst of nature's greenery or at sea upon a yacht. Bateau combines flame retardant properties with great resistance to light, weather, mold and chlorine. Washable and extra wide, Cobra is ideal for curtains in a veranda, spa or boat.

**FR** Un bouclé ignifuge qui combine un caractère précieux et des performances élevées, également adapté à une utilisation en extérieur. Une maille anglaise, sa personnalité est enrichie par les trames d'effet. Il combine les qualités d'un tomber plein et sinueux à celles de la transparence conférée par la structure ouverte. Bateau unit aux qualités ignifuges une grande résistance à la lumière, aux intempéries, aux moisissures et au chlore. À son aise aussi bien en extérieur que dans des environnements protégés, il est également idéal pour une utilisation en rideaux dans des environnements tels qu'une véranda, un spa ou un bateau.

**BATEAU**